



ABORTO

Catedráticos de bioética, abogados y médicos piden un registro de objetores

ABC
BARCELONA

Expertos de la Cátedra Unesco de Bioética de la Universitat de Barcelona (UB), abogados, médicos expertos en anticoncepción y sexualidad piden un registro único y público de facultativos que optan por la objeción de conciencia.

En declaraciones a Ep la directora del Observatorio de Bioética y Derecho de la UB, María Casado, defendió ayer esta opción para garantizar el derecho libre de las mujeres a interrumpir el embarazo. En Reino Unido estos registros son públicos, pese a que son personas «muy celosas de su intimidad», ejemplificó Casado, quien señaló que en España cada hospital debería tener un listado de objetores, pero esto se encuentra poco desarrollado.